

ABSTRAK

Syahril, Ahmad Munir, NIM 3211103038, Program Jurusan Strata 1 Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Tulungagung, 2014, Upaya Pembinaan Akhlak Remaja Oleh Jama'ah Sholawat Al-Huda di Desa Pucanglaban Kecamatan Pucanglaban Tulungagung, dibimbing oleh Hj St. Noer Farida Laila MA.

Kata-kata kunci: Pembinaan Akhlak Remaja, Jama'ah Sholawat Al Huda Pucanglaban

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh kondisi akhlak remaja yang ada di desa pucanglaban, yang merupakan unsur penting dalam membangun kehidupan bersama. Perlunya suatu upaya pembinaan yang hal ini mengundang inisiatif group Jama'ah Sholawat untuk bergerak dalam memberikan pelajaran sekaligus pembinaan untuk memperbaiki kondisi akhlak tersebut, yang menurut hukum dan norma masih melenceng dari dasar agama Islam.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini, 1) Mengapa Jama'ah Sholawat al-Huda Melakukan upaya pembinaan Akhlak Remaja di Desa Pucanglaban Kecamatan Pucanglaban Tulungagung?, 2) Bagaimana bentuk-bentuk Pembinaan Akhlak Remaja Oleh Jama'ah Sholawat "al-Huda" di Desa Pucanglaban Kec. Pucanglaban Tulungagung?, 3) Apa Saja Faktor-faktor Penghambat dan Pendukung dalam Upaya Pembinaan Akhlak Remaja Melalui Kegiatan Jama'ah Sholawat "al-Huda" di Desa Pucanglaban Kec. Pucanglaban Tulungagung?

Penelitian ini berdasarkan lokasi sumber datanya termasuk katagori penelitian lapangan yang bertempat di Desa Pucanglaban Kecamatan Pucanglaban sebagai instrumen penelitiannya saya selaku peneliti dan, jama'ah sholawat al-Huda sebagai obyek penelitian. Serta instrumen pembantu yang lain yaitu tokoh masyarakat, tokoh agama, orang tua remaja, dan para ustad yang ada di lingkup objek tersebut. Dan ditinjau dari segi sifat-sifat data termasuk dalam penelitian kualitatif, berdasarkan pembahasannya termasuk penelitian deskriptif. Metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi yang hasilnya akan dipergunakan sebagai sumber data. Analisis data dilakukan mulai dari reduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan. Untuk mengujikan keabsahan data dilakukan, triangulasi, pembahasan teman sejawat.

Hasi penelitian: 1) Alasan pembinaan yang dilakukan oleh jama'ah al huda lantaran karena melihat kondisi akhlak dan moral yang dimiliki remaja pucanglaban masih jauh dari kategori baik. Meski gambaran secara umum mereka dikategorikan berprestasi, namun di bidang keagamaan mereka masih kurang. 2) Bentuk-bentuk pembinaan akhlak yang dilakukan oleh Jamaah Sholawat al-Huda bertujuan untuk memperbaiki akhlak remaja Pucanglaban, dengan bentuk pengajaran berupa suatu materi mengenai ilmu pendidikan agama Islam melalui beberapa metode, antara lain pengajaran sholawat sebagai sarana pemersatu

kerukunan dan kekompakan. Pembinaan peribadatan, sebagai sarana peningkat keimanan, dan pengawasan serta pembinaan perilaku sebagai penata moral. 3) Faktor-faktor dalam upaya pembinaan akhlak oleh Jama'ah Shlawat al Huda ada dua, 1) yakni penghambat yang berupa, faktor pendidikan yaitu latar belakang pendidikan formal yang beragam menyulitkan pemerataan mereka terhadap materi, pengetahuan agama yang kurang, menjadi penghambat dalam melakukan syariat agama, lingkungan yang acuh, orang tua yang kurang peduli, perkembangan zaman dan iptek dan juga media yang membuat para remaja dewasa sebelum waktunya. 2) sedangkan pendukungnya berupa minat dan antusiasme para remaja yang tinggi terhadap pembinaan berupa pengajaran sholawat.

الملخص

شهر، أحمد المنير، 3211103038، قسم تربية الدين الإسلامي، جامعة تولونج أجونج الحكومية الإسلامية، جهود جماعة الهدى للصلاة في بناء أخلاق الشباب قرية فوجانجلبان، المشرف : الحاجة ستي نور فاريدى ليلي، الماجستير.

الكلمات الرئيسية : بناء أخلاق الشباب وجماعة الهدى للصلاة

ركزت خلفيته هذا البحث في أحوال أخلاق الشباب في فوجانجلبان الذين هم عنصر مهم في إنشاء الحياة الاجتماعية يلزم بناؤها. وهذه تدعو همة جماعة الهدى للصلاة في قيام التعليم والإرشاد لتحسين حالة تلك الخلق المنحرفة من حكم وشريعة الإسلام.

أسئلة البحث : (1) لماذا يقوم جماعة الهدى للصلاة ببناء أخلاق الشباب في فوجانجلبان تولونجأجونج؟ (2) وكيف أشكال بناء أخلاق الشباب يقوم به الجماعة في فوجانجلبان تولونجأجونج؟ (3) وما هي العوامل المقاومة والداعية في جهود بناء أخلاق الشباب يقوم به الجماعة في فوجانجلبان تولونجأجونج؟

كان هذا البحث بالنظر إلى مصادر بياناته بحثا ميدانيا في فوجانجلبان. كان الباحث أداة لجمع البيانات وجماعة الهدى للصلاة يكونون مستجيبين. يأخذ الباحث البيانات من كبار المجتمع ورجال الدين ووالدي الشباب والأساتذة في فوجانجلبان. وبالنظر إلى صفات البيانات يكون البحث بحثا كيفيا ووصفيا من عروض مباحثه. يستخدم الباحث طريقة جمع البيانات فيه : الملاحظة، والمقابلة وجمع الوثائق. أما طريقة تحليل البيانات فيه تقصير البيانات وعرض البيانات والاستنباط. وتستخدم التلثية والمناقسة مع صاحب لتصحيح البيانات.

نتائج البحث : (1) علة البناء يقوم به جماعة الهدى للصلاة هي للنظر إلى أحوال أخلاق وآداب الشباب في فوجانجلبان لم تكن جيدة وإن كانت حقيقتهم أنهم من شباب متفوقين على أنهم في المجال الديني ناقصون. (2) تكون أشكال البناء يقوم به الجماعة لتحسين أخلاق الشباب مثل تعليم العلوم الإسلامية بأنواع طريقة التعليم كتعليم الصلاة لجمع الحركة والموافقة، وبناء العبادة لتنمية الإيمان، ومراقبة خلق الشباب لتحسين آدابهم. (3) العامل المقاوم في بناء أخلاق الشباب يقوم به الجماعة هو العامل التربوي وهو خلفية التربية الحكومية المتنوعة يصعب تصنيفهم على مواد العلوم

ABSTRACT

Syahril, Munir Ahmad, NIM 3211103038, Program Study Strata 1 Pendidikan Agama Islam (PAI) of IAIN Tulungagung 2014, the Efforts of Morals' Youth Development By Jamaah Sholawat Al-Huda in Pucanglaban Tulungagung, guided by Hj St. Noer Farida Laila MA.

Key words: Development, Youth Morals, Jamaat Sholawat Al Huda Pucanglaban

The research in this thesis is motivated by the moral condition of teenagers who are important elements in building a life together, which according to the law and basic norms is still deviated from Islam and require a development effort. It invites the initiative group Jama'ah Sholawat in giving lessons and coaching to improve the moral condition.

The focus of the research in this thesis, 1) Why Jama'ah Sholawat al-Huda conduct youth moral development efforts in Pucanglaban village? 2) What are forms of youth moral development activities conducted by Jamaah Sholawat "al-Huda" in Pucanglaban village? 3) What are the inhabiting and supporting factors in conducting the moral development efforts faced by Jama'ah Sholawat "al-Huda" in Pucanglaban Village?

This study, based on the location of the source data, is categorized as a field of research. In terms of the properties of the data included in the qualitative research, and based on the discussion including descriptive study. Methods of data collection are observation, interviews, and documentation. Data analysis was conducted through data reduction, data presentation, and conclusions. To examine the validity of data, it uses triangulation and peer discussion.

Results of the study: 1) Jama'ah Sholawat al-Huda Pucanglaban held moral development for teenagers because of the condition of moral character and moral values owned by the teenagers that are still away from good category. Although they are generally categorized as having good achievement, they are still lacking in religious field. 2) The forms of moral development conducted by the Jamaat al-Huda Sholawat aimed at edifying teens Pucanglaban, with either a form of teaching materials on the science of Islamic religious education through several methods, among others are teaching Shoalawat as a means of unifying harmony and cohesiveness, developing worship as a means of enhancing faith, and supervising as well as guiding moral behavior. 3) Inhabiting factors in moral development efforts by the group Sholawat al Huda is a various formal educational background that complicate the matter, the lack of religious knowledge which becomes the bottleneck in performing religious law, indifferent environment, parents are less concerned, the development of science and technology. The supporting factor in developing youth moral efforts is the great interest and enthusiasm of teenagers in Sholawat coaching.

